

# EKSPOS

## Patroli Malam Polsek Cisolok Polres Sukabumi dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2024: Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cisolok

Sukabumi - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Dec 24, 2024 - 12:54



*Patroli Malam Polsek Cisolok Polres Sukabumi dalam Rangka Ops Lilin Lodaya 2024: Antisipasi Gangguan Kamtibmas di Wilayah Hukum Polsek Cisolok*

Cisolok, 24 Desember 2024 – Dalam rangka Operasi Lilin Lodaya 2024, Polsek Cisolok melaksanakan giat patroli malam untuk memastikan terciptanya situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukumnya. Patroli ini bertujuan untuk mengantisipasi gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) serta memberikan rasa aman kepada masyarakat selama perayaan Natal dan Tahun Baru.

Kegiatan dimulai pada pukul 22.00 WIB, dimulai dari Mako Polsek Cisolok menuju beberapa titik rawan seperti Desa Cisolok, Desa Karangpapak, serta Jalan Raya Cisolok hingga Desa Wangunsari, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi. Rute patroli ini meliputi daerah yang dikenal sebagai lokasi keramaian dan aktivitas masyarakat di luar waktu normal.

Dalam pelaksanaan patroli, petugas memberikan himbauan kepada warga yang sedang beraktivitas di luar rumah agar tetap waspada terhadap potensi kejahatan, seperti pencurian dengan kekerasan (C3) dan geng motor. Para remaja yang sedang berkumpul di tempat-tempat nongkrong juga dihibau untuk segera kembali ke rumah demi menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan sekitar.

Selain itu, petugas juga menyambangi tempat-tempat yang dianggap rawan kriminalitas, memastikan tidak ada potensi gangguan yang dapat meresahkan masyarakat.

### **Hasil Patroli**

Patroli malam ini berhasil menyampaikan pesan-pesan keamanan kepada warga, sehingga mereka lebih waspada terhadap potensi gangguan kamtibmas. Dengan langkah ini, diharapkan tercipta lingkungan yang aman dan kondusif selama perayaan libur akhir tahun, khususnya di wilayah Polsek Cisolok.

Polsek Cisolok terus berkomitmen untuk menjaga harkamtibmas yang kondusif demi kenyamanan dan keselamatan masyarakat, seiring dengan pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024.